

\*\*\*\*\* english version below \*\*\*\*\*

Liebe Mobis,

wir laden euch herzlich zur videobasierten Fachschaftsvertretungssitzung am 09.03.2021 um 20 Uhr über Zoom ein. Wenn ihr teilnehmen möchtet und den üblichen Link noch nicht habt, teilt uns dies einfach im Voraus mit.

Folgende Tagesordnungspunkte sollen besprochen werden:

- 1 - Begrüßung
- 2 - Finanzen
- 3 - FSR/FSV-Arbeit zu Corona-Zeiten
- 4 - Sonstiges

Im Anschluss findet außerdem die Fachschaftsratssitzung unter dem selben Link statt, zu welcher wir euch natürlich auch ganz herzlich einladen.

Folgende Tagesordnungspunkte sollen besprochen werden:

- 1 - Begrüßung
- 2 - Fachausschuss Immunologie
- 3 - Fachschaftenkonferenz
- 4 - Fachgruppe
- 5 - Informationstechnik
- 6 - Fachschaftsarbeit in Coronazeiten
- 7- Sonstiges

Über eure Teilnahme würde sich die Fachschaft sehr freuen. Falls ihr weitere Fragen habt, meldet euch einfach!

Außerdem veranstalten wir diesmal vor der Sitzung ab 19:30 ein kurzes virtuelles "Speed-Dating": Wenn Ihr die Mitglieder der Fachschaft besser kennenlernen möchtet oder euch generell mal mit anderen Leuten aus dem Studiengang unterhalten wollt, zu denen man durch Corona sonst keinen regelmäßigen Kontakt hat, seid Ihr herzlich eingeladen mitzumachen.

Im Anhang findet Ihr zudem den aktuellen Newsletter mit einer Mitteilung des Study-Buddy Programm: Dieses versucht neu ankommende internationale Studierende an Bonner Studierende zu vermitteln, um ihnen das Einleben in Bonn zu erleichtern und interkulturellen Austausch zu fördern. Vielleicht hat ja der ein oder andere von euch Interesse.

Liebe Grüße  
Eure Fachschaft

\*\*\*\*\*

Dear Mobis,

we warmly invite you to our video-based student council meeting of the FSV Tuesday, 9th March 2021 at 8 pm. We will use the usual link. The following agenda items will be discussed:

- 1 - Greeting
- 2 - Finances
- 3 - Student council work during Corona
- 4 – Others

Afterwards there will also be the student council meeting of FSR, to which we also warmly invite you all.

The following agenda items will be discussed:

- 1 - Greeting
- 2 - Department committee immunology
- 3 - Fachschaftenkonferenz
- 4 - Fachgruppe
- 5 - Information technology
- 6 - Student council work during Corona
- 7 - Others

In addition, this time we will organize a short virtual "speed dating" before the meeting, starting at 19:30: If you want to get to know the members of the student council better or if you generally want to talk to other people from the study program, with whom you otherwise have no regular contact because of the pandemic, please feel welcome to join.

Attached you will also find the current newsletter with an announcement of the Study-Buddy program: This program tries to connect newly arriving international students with Bonn students in order to make it easier for them to settle in Bonn and to promote intercultural exchange. Maybe one or the other of you is interested.

The student council would be very happy about your appearance. If there are any further questions just feel free to ask us!

Kind regards

Your student council